



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



LA LLAMADA entre **Donald Trump** y **Claudia Sheinbaum** fue mucho más larga de lo usual pues

se extendió durante **40 minutos**. Algo muuuuy importante deben haber tratado.

LAS VERSIONES de la llamada, de ambas partes, destacan que fue atenta y con avances. Para Trump, buena parte de la plática se enfocó en la **frontera**, en detener el **tráfico de drogas** y también en el tema comercial.

LA PRESIDENTA Sheinbaum destacó que fue "muy cordial" la conversación y se habló sobre temas de seguridad (sin precisarlos), sobre el comercio bilateral y ya. Eso sí, aseguró la mandataria, "vamos muy bien (...) seguimos conversando y avanzando".

DE MANERA inusual, Trump despachó un comentario muy elogioso para la mandataria diciendo que México tiene "una maravillosa y muy inteligente líder; deben estar muy felices por eso".

DE ACUERDO con la Presidenta, sobre Cuba no hablaron y ese asunto se lo dejaron a los cancilleres **Marco Rubio** y **Juan Ramón de la Fuente**. Resulta extraño que no se haya mencionado el tema en la llamada de presidentes, pues horas después Trump anunció los aranceles para quien envíe petróleo a Cuba... como lo hacia México a manos, o mejor dicho, buques llenos.

• • •

LA PLANA mayor de Movimiento Ciudadano, encabezada por **Jorge Álvarez Mázquez**, inició ayer una reunión con sus grupos parlamentarios para revisar la agenda legislativa en medio de la conmoción por el atentado contra sus legisladores sinaloenses, **Sergio Torres Félix** y **Elizabeth Montoya**.



EL PROPIO coordinador nacional naranja dio a conocer que la legisladora Montoya perdió un ojo en el ataque, por lo que su estado es sumamente delicado; en tanto que Torres es reportado como grave y permanece en terapia intensiva.

TODO INDICA QUE habrá un fuerte pronunciamiento por el atentado y con la exigencia no solo del esclarecimiento del hecho sino de que frene esa **escalada** en la entidad. Seguramente habrá una condena contra el gobernador sinaloense **Rubén Rocha Moya**, que tiene sumido al estado en una guerra sin fin.

• • •

SE ANUNCIÓ como un gran logro que comenzarán a venderse en **Europa** los boletos para el **Tren Maya**. ¡Ah, caray! ¿No se vendían ya? A menos que la plataforma estuviera bloqueada en el Viejo Continente, los viajes en el **trenecito cuatrotero** se consiguen vía internet en una página de la **Secretaría de la Defensa**, que se traba, se cae y es más lenta que un tren de subida, pero que es la boletera oficial.

LA SECRETARIA DE Turismo, **Josefina Rodríguez**, ha considerado un gran logro haber traído ese compromiso de la Fitur de Madrid. En realidad aquí ha pasado las de Caín, porque ha sido muy difícil que convenza a los administradores del tren de ser más **eficientes y proactivos** en la promoción y en el incremento de corridas. A ver si ahora sí le hacen caso.